

Une trentaine de cadres de la Société Générale montent un fonds

G.Puech

16/09/2009 | Mise à jour : 09:29 | Commentaires  2 |  Ajouter à ma sélection

La Société Générale aurait perdu simultanément une trentaine de cadres de haut niveau partis monter un fond spéculatif, fuyant notamment la limitation des bonus mise en place par la banque.

Une trentaine de cadres de la Société Générale auraient souhaité prendre de vitesse la future limitation des bonus pour les hauts dirigeants, en quittant la banque française et en partant créer un fond spéculatif, affirme le Financial Times ce mercredi. Le responsable des activités de fonds d'investissement ainsi que plusieurs de ses associés feraient partie de la liste des démissionnaires. Un départ collectif qui serait soutenu par un fonds américain dont l'identité n'a pas été dévoilée.

Le nouveau fond spéculatif porterait le nom de Nexar Capital, toujours selon des informations du Financial Times, et envisagerait de lever près de 10 milliards de dollars d'actifs, soit 6,8 milliards de dollars. Selon le journal, ce fonds serait basé à Paris, avec un bureau à New York.

L'absence de plafond dans les rémunérations des gérants de fonds pourrait être l'une des raisons de ce départ massif, alors que la pression exercée sur les banques pour limiter les bonus des courtiers et des hauts dirigeants se fait de plus en plus forte.

Imprimer 	Partager     
Envoyer 	S'abonner     